
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

７日の八幡市議会の一般質問で、市教育委

員会は、避難所である学校体育館のエアコン

設置について、設置を検討する方向と答弁し

ました。日本共産党と公明党への答弁。 

答弁で市教委は、現時点で具体的な計画は

ないが、設置経費の７割を国が地方交付税と

して負担する緊急防災・減災事業債（２０２

０年度まで。別項）を活用したいとも述べま

した。 

学 校 の 体 育 館 の エ ア コ ン 設 置 を め ぐ っ て

は、９月議会で共産党の質疑で、市長は、国

と府に設置に向けた制度の拡充を要望したと

答弁しました。日本共産党市議団としても１

１月の省庁交渉で、文部科学省に国の助成・

支援の拡充を要望していました。 

＜この間の経過＞
◇９月議会 日本共産党の質問に「国と府

に設置に向けた制度拡充を要望」と市長が

答弁  
◇ １ １ 月  共 産 党 市 議 団 が 文 部 科 学 省 に

助成・支援策の拡充を要望、懇談。  
◇ １ ２ 月 議 会  日 本 共 産 党 や 公 明 党 が 一

般質問でエアコン設置を求め、市が答弁。

２０１８年１２月１６日 №６６０ 日本共産党八幡市議会議員団（９８３）２００５ 
          ◇ 市議団 メール jcp-ywta@am.wakwak.com ◇ホーム ペ ージ⇒ Ｊ Ｃ Ｐ八幡市 議 団 で検索  

山本邦夫市議 ９８２・８８４４

巌  博市議 ９８２・９６６３

亀田優子市議 ９８２・１２７７

中村正公市議 ９８３・８３１２

緊急防災・減災事業債とは  ２ ０２ ０ 年度

までの期間、国が地方自治体の災害拠点の整

備等を支援する制度。指定避難所における生

活環境改善のための施設整備も含まれます。

費 用 の １ ０ ０ ％ を 地 方 債 に 充 て る こ と が で

き、７０％が地方交付税交付金で交付されま

す。自治体の負担は３割ですみます。 

国 会 で 水 道 民 営 化 に 道 を 開 く 水 道

法改悪に先がけ、八幡市は水道料金徴

収業務をフランスの水メジャー「ヴェ

オリア・ジェネッツ社」に委託してい

ました。 

契約内容から逸脱 是正を要求 
同 社 の ホ ー ム ペ ー ジ に 「 八 幡 営 業

所」を名乗り、市役所の住所、電話番

号を掲載していること（右欄）、近隣

自治体の水道料金徴収の求人情報に、

八幡営業所が「面接場所」として書か

れていました。 

日本共産党は、９月議会でこの問題

を質問し、契約内容から逸脱しており

削 除 を 求 め ま し た 。 市

は、逸脱を認め、電話番

号などの記入は削除、今

後、市が、ホームページ

の 表 示 の 是 正 を 協 議 す

ると答えました。 


